

## **PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 19 DE DICIEMBRE DE 2016 SOBRE PROBLEMAS DE MOVILIDAD EN LA URBANIZACIÓN PÀMIES**

En fecha veintitrés de mayo de 2016 el Grupo Municipal de Ciudadanos registró una instancia exponiendo que había recibido quejas por parte de vecinos de la Urbanización Pàmies referentes a los problemas de movilidad en la vía pública para los vecinos de esta zona de la ciudad. Además, se adjuntó un informe elaborado por vecinos de dicha urbanización en el que se recogían las reivindicaciones de mejoras y que incluía una recogida de firmas.

Dado el plazo de tiempo transcurrido sin haber obtenido respuesta, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes

### **PREGUNTAS:**

- ¿Tiene previsto el equipo de gobierno contestar a dicha instancia?
- ¿Ha llevado a cabo el Ayuntamiento alguna mejora de movilidad en la Urbanización Pàmies como respuesta a estas reivindicaciones vecinales?
- En caso contrario, ¿tiene previsto hacerlo?
- En caso de no dar solución a las reivindicaciones de estos vecinos, ¿tiene previsto el equipo de gobierno entregar al Grupo Municipal de Ciudadanos el informe que solicitó argumentando el motivo por el cual no se puede dar respuesta a esta problemática?

Reus, 14 de diciembre de 2016

Sr. Juan Carlos Sánchez

Portavoz G. M. Ciudadanos